

Informationsblatt zum Projekt „Landmarken“

Ziel des Projektes	Errichten von Landmarken	Projektstatus			
		1	2	3	4

1 Idee und Konzeption
 2 Projektstart
 3 Projektumsetzung
 4 Erfolgreicher Projektabschluss

Projektinhaber Partwitzer Förderkreis e.V.

Bilder (beispielhaft) übergroße menschliche Figuren



Jörg Bäßler und sein Team haben Erfahrung mit dem Kettensägenschnitzen übergroßer Figuren aus Holz.

Landmarke „Bauer“ | an S234 Ri. Hoy.



Landmarke „Bergmann“ | Kreuzung zw. Partwitz Dorf - Siedlung



Landmarke „Seemann“ | Abzweig Partwitzer See



Vorhabensbeschreibung

Entsprechend der geschichtlichen Entwicklung des Ortes und der Region, reifte die Idee, Landmarken in und um Klein Partwitz zu errichten. Diese sind elementare Bestandteile des Großprojektes.

Lageplan



Der Bauer, der Bergmann wurde und nun zum Seemann reift.

Geplant sind vier Landmarken. Eine wurde bereits innerhalb des Ortes gesetzt, der „Kutter“. Dieser wird durch die Partwitzer Seenpark gGmbH gepflegt. Außerhalb des Ortes und als gedachte Begrenzung des Parks sollen die Landmarken „Bauer“, „Bergmann“ und „Seemann“ als übergroße menschliche Figuren (Höhe ca. 6m) gesetzt werden. Sie sollen vom Holzbildhauer und Kettensägenschnitzer Jörg Bäßler gefertigt werden.

Idee ist weiter, einen informativen Geschichtspfad an den Marken entlang und um den Park herum für Wanderer und Radfahrer anzulegen.